

Erst verlor er sein Klavier, dann seine Heimat in Syrien. In Wiesbaden fand er Zuflucht und berührt nun Menschen in ganz Europa mit seiner Musik.

Aeham Ahmed - der Klavierspieler aus Yarmuk

Am Dienstag, den 2. Oktober 2018 ab 19 Uhr spielt er für uns im Kulturbahnhof Idstein!

Der Eintritt ist frei - aber wir freuen uns über eine Spende zugunsten der Flüchtlingsarbeit in Idstein.

Diese Veranstaltung findet im Rahmen der Interkulturellen Woche statt.

Wir danken für die Unterstützung durch die Naspa Idstein